

《单词百科:overexpression是什么意思?overexpression怎么发音?overexpression的解释和用法》

英语单词overexpression是什么意思?overexpression怎么读?overexpression怎么发音?简答网为您整理了overexpression的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



overexpression怎么读

overexpression的读音:[v r ksp're n]

overexpression的意思

1、超表达;

overexpression的双语例句

1、Conclusions : Overexpression of cyclin D 1 and CDK 4 may involve in the onco-pathogenesis of ESC.

我们在相应的癌旁组织中亦发现cyclinD1和CDK4的过表达.

2、 P gp and LRP sometimes had co overexpression in glioma tissues.

Pgp和LRP在人脑胶质瘤中有共同表达.

3、 Cells to trigger an adaptive response to hypoxia conditions that result in hypoxia-inducible factor (HIF) overexpression.

缺氧使细胞触发适应性反应导致缺氧诱导因子 (HIF) 过度表达.

4、 In contrast, overexpression of dpr 2 causes developmental defects in midline mesodermal tissues a phenotype resembling oep.

与此相反,
在胚胎中过量表达dpr2,可以导致胚胎中线中胚层组织发育缺陷,引起类似oep的表型.

5、 Overexpression of c-Src leads to tyrosine phosphorylation and cell transformation of many kinds of protein substrates.

过表达 Src 可以导致多种蛋白质底物的酪氨酸磷酸化以及细胞转化.

6、 C ras overexpression was associated with tumor differentiation.

高分化组的C-ras基因过度表达率显著高于低分化组.

7、 Conclusion STK 15 protein overexpression may be a novel marker for diagnosing tumor differentiation of colorectal cancer.

结论STK15蛋白过表达程度可望作为判定结肠癌分化程度的新指标.

8、 Overexpression of ILK in HKC tansfered with pCMV-wtILK could induce FN expression.

转染pCMV-wtILK质粒的HKC细胞,其FN的表达呈增加趋势.

9、 Conclusions: 1 There is overexpression of COX-2 in PC-3 m cell line as in PC-3 cell line.

结论: I同PC上细胞系一样,PC上m细胞系中存在 COX1mRNA 及蛋白质表达.

10、 Conclusions-Cardiac-specific overexpression of A 20 improves cardiac and inhibits cardiac and fibrosis after acute myocardial infarction.

结论:心脏特异型过表达A20改善心脏功能,抑制急型心肌梗死后的心脏重建、凋亡、炎症和间质纤维化.

以上是简答网为您整理的overexpression怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关于overexpression的用法、overexpression的释义、overexpression的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/overexpression>

